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Quel est la raison d’être de l'humanité?
Pour la plupart des gens, ceci est un mystère. Mais la réponse inspirante est simple !

Gerald Flurry
28/10/2019

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi vous êtes sur la Terre ? Comment l'humanité est apparue―et POURQUOI ? Ceci est
vraiment un mystère pour ce monde―même pour les dirigeants, les philosophes, les intellectuels et beaucoup de
personnalités religieuses.

La science a profondément examiné la physiologie, la psychologie, l'anatomie et l'anthropologie humaine. L'enseignement
supérieur étudie chaque particule et atome de l'homme. Mais ils ne peuvent pas expliquer ce qu'est l'esprit humain. C'est un
mystère pour eux.

Les êtres humains peuvent raisonner et réfléchir, apprécier la culture et l'art. Pourtant les animaux, dont les cerveaux sont
physiquement semblables aux cerveaux humains, ne le peuvent pas. Qu'est-ce qui cause cette énorme différence ? La
réponse est indispensable à la compréhension de pourquoi nous sommes ici, ainsi que qui et ce que nous sommes.

Dans le monde d'aujourd'hui, pratiquement tout le domaine de l'éducation présuppose que l'évolution est vraie. Ceci signifie
que nous, et tout ce que nous voyons, provient d'un processus matériel aveugle et arbitraire. Cette théorie ôte toute
signification possible à la vie. Elle ne peut pas expliquer les accomplissements étonnants de l'homme à travers l'histoire. Elle
ne peut pas non plus enseigner comment résoudre les problèmes de l'homme.

Le large fossé entre les animaux et les humains est matériellement inexplicable. Sa cause est, en fait, spirituelle. Cette
cause est clairement révélée dans une source que la science et l'éducation supérieure rejettent avec mépris―c'est à dire, la
Bible. Mais même si vous ne tenez pas compte de la Bible, le fait indéniable demeure que l'immense capacité intellectuelle,
culturelle et morale des êtres humains comparée aux animaux est l'UNE DES PLUS GRANDES PREUVES QUE LA THÉORIE DE L'ÉVOLUTION

NE PEUT PAS ÊTRE VRAIE. Il est simplement impossible à l'évolution d'expliquer la faculté de l'esprit humain. Ceci est une vérité
cruciale.

Et au-delà du fait qu'elle est fausse, et donc impuissante à vraiment expliquer notre monde, l'évolution ne procure aucun
espoir ! Quiconque y croit ne pourra jamais comprendre le mystère de l'homme.

Humilité
Réalisez-vous que votre propre vanité peut vous couper de cette compréhension ?

Pensez sérieusement à ces paroles prononcées par Jésus-Christ : « Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la Terre, de ce
que tu as caché ces choses aux sages et aux intelligents, et de ce que TU LES AS RÉVÉLÉES AUX ENFANTS » (Matthieu 11 : 25).
Toute vérité n'est pas évidente par elle-même. Certaines vérités doivent être révélées par Dieu. Et Dieu cache certaines
vérités aux intellectuels vaniteux ! Il les révèle à ceux qui sont humbles et ont une attitude de petit enfant.
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De toutes les vérités que Dieu peut révéler, RIEN n'est plus important pour l'homme que de comprendre la raison de son
existence ! Mais vous ne trouverez pas cette vérité dans l'éducation supérieure. Ils n'ont pas les réponses parce qu'il leur
manque l'humilité et l'attitude enseignable. Ils ont fermé leurs esprits, rejeté les enseignements de Dieu, et ont brossé Dieu
hors de leur vie. Dieu ne peut pas les enseigner.

Notre monde aujourd'hui procure d'abondantes preuves des effets catastrophiques de cette approche. Ce monde est
gouverné par des dirigeants qui ont gradué de l'enseignement supérieur et qui font de leur mieux pour accomplir leurs
meilleures idées. Cependant les nations qu'ils dirigent sont tourmentées par la confusion politique et l'instabilité
économique. De sérieuses menaces font que les gens deviennent rétifs et embrassent l'extrémisme. Les relations entre
nations s'érodent. Après une longue période où le monde a été conduit par la Grande Bretagne et l'Amérique, un nouveau
monde émerge, bien moins stable et prévisible.

Pendant ce temps, les armes nucléaires deviennent plus sophistiquées et s'étendent à des nations instables. N'importe
laquelle de ces armes pourrait vaporiser des milliers de personnes dans un seul terrible instant ! Une des prophéties les plus
effrayantes de la Bible dit que si Jésus-Christ ne revenait pas pour l'empêcher, NULLE CHAIR NE SERAIT SAUVÉE EN VIE ! (Matthieu
24 : 21-22). Nous sommes sur le point de voir ce cauchemar s'accomplir ! Trois générations auparavant, l'humanité n'avait
pas la capacité de détruire toute vie humaine. Aujourd'hui, la question la plus urgente à laquelle l'humanité fait face est celle
de la survie humaine !

CECI EST UNE RÉALITÉ INÉVITABLE QUE L'HOMME EST IMPUISSANT À RÉSOUDRE. Nous ne savons pas quoi faire. La théorie de l'évolution
n'offre certainement aucune direction. La solution est un mystère pour l'humanité. Mais si nous n'arrivons pas à le résoudre
rapidement, il ne restera plus personne pour le résoudre !

SI JAMAIS IL Y AVAIT UN TEMPS OÙ NOUS DEVRIONS NOUS TOURNER VERS DIEU ET PORTER ATTENTION À CE QU'IL PROPHÉTISE, C'EST MAINTENANT !
Si nous pensions correctement, nos échecs désastreux nous rendraient très humbles, avec une attitude de petit enfant !
Nous devrions reconnaitre notre inaptitude et notre impuissance, et notre urgent besoin de l'aide de Dieu.

C'est cela que nos établissements d'enseignement DEVRAIENT nous enseigner ! Malheureusement, ils n'embrassent que le
matérialisme athée et encore plus les raisonnements humains imparfaits.

Jésus-Christ, cependant, a un plan. Il a promis d'intervenir et d'empêcher notre autodestruction (verset 22). Pourquoi ? Pour
la raison la plus inspirante que vous puissiez imaginer : une raison qui vous donne le POTENTIEL transcendant de
l'humanité―et révèle le mystère de l'homme.

Qui enseignera-t-il ?
Le prophète Ésaïe a écrit longuement sur les problèmes auxquels l'humanité ferait face aujourd'hui. Dans une prophétie, il a
demandé, « À qui veut-on enseigner la sagesse ? À qui veut-on donner des leçons ? » (Ésaïe 28 : 9). C'est la plus
importante question en éducation : À QUI DIEU ENSEIGNERA-T-IL ? Le verset continue : « Est-ce à des enfants qui viennent d'être
sevrés, qui viennent de quitter la mamelle ? »  Ceux-là sont ceux qui vont écouter Dieu. Ils ne suivent pas les êtres humains
qui peuvent les égarer. Ils ne sont pas comme des jeunes enfants qui acceptent tout ce qui leur est enseigné sans se
questionner, que ce soit de l'enseignement supérieur, de la science, de la religion ou de n'importe où ailleurs !

Mais ils vont écouter la Bible. Ils ont un esprit comme de petits enfants qui écoutent Dieu, et qui veulent apprendre
« précepte sur précepte, précepte sur précepte, règle sur règle, règle sur règle, un peu ici, un peu là » (verset 10).

Et si vous n'avez pas cette attitude ? Alors Dieu va vous parler « par des hommes aux lèvres balbutiantes et au langage
barbare » afin que vous ne compreniez pas ! (verset11). Ceci est un message codé dans un livre codé, la Bible. Les
intellectuels de ce monde ont fermé leur esprit à ce message (Matthieu 13 : 15). Ils ne veulent pas de la Bible dans leurs
universités. Ils méprisent ce livre ! Et ils imposent leur opinion sur les étudiants et la société, demandant la conformité et
faisant taire les dissensions !

Laisserez-vous Dieu vous enseigner ? La plupart des gens ne le feront pas. Mais pour ceux qui sont enseignables, la vérité
de la Bible est DÉCODÉE dans ce temps de la fin. Dieu est dans la dernière étape de la préparation pour le Second Avènement
de Jésus-Christ, et Il travaille par l'entremise d'un petit groupe de gens enseignables pour faire cela. Le meilleur volume qui
décode la Bible en est un que vous pouvez obtenir gratuitement : Le mystère des siècles de Herbert W. Armstrong. Ce livre
remet la Bible en ordre comme un puzzle, ou casse-tête. C'est un livre unique pour notre époque unique. Il n'y a rien de
semblable sur Terre.

Si vous avez une attitude de petit enfant, écoutant Dieu et le laissant vous enseigner, alors vous serez étonnés par la
révélation qu'Il vous fera connaître ! Avec la bonne attitude, vous pouvez comprendre et accomplir le dessein de Dieu pour
vous !

L'esprit dans l'homme
Examinons ce que la Bible révèle au sujet de la différence entre l'esprit humain et le cerveau animal. Comme je l'ai dit, c'est
l'une des plus grandes preuves contre l'évolution.
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« Le cerveau physique du plus grand vertébré dans le royaume animal est essentiellement le même que le cerveau humain
selon la forme, la conception, et la constitution », a écrit M. Armstrong dans Le mystère des siècles. « Les cerveaux des
baleines, des éléphants, et des dauphins sont plus gros―et celui des chimpanzés sont à peu près aussi gros. Cependant la
capacité du cerveau humain est incroyablement plus grande. Peu de gens en effet savent POURQUOI ! » Quelque chose
donne à l'homme le pouvoir de l'intellect―l'habileté de raisonner, de porter des jugements et de prendre des décisions―ce
que les animaux ne peuvent faire. Qu'est-ce donc ?

Voici la réponse : « Plusieurs passages des Écritures montrent qu'il y a un esprit dans l'homme », a continué M. Armstrong
(l'emphase est la mienne).

« La science et l'éducation supérieure aujourd'hui assument presque universellement que rien n'existe en dehors de la
matière », a écrit M. Armstrong. « Ils nient l'existence de l'esprit. C'est donc dire, qu'on l'admette ou non, qu'ils nient
l'existence de Dieu. » Les grands intellectuels enseignent que l'homme est complètement physique. L'évolution voudrait
vous faire croire que rien n'existe au-delà du physique. Mais c'est faux ! La Bible montre clairement qu'en réalité, l'homme a
un esprit humain―une composante spirituelle que les animaux n'ont pas.

Prenez, par exemple, Romains 8 : 16 : « L'Esprit [l'Esprit de Dieu] lui-même rend témoignage à NOTRE ESPRIT que nous
sommes enfants de Dieu. » L'apôtre Paul mentionne deux esprits différents dans ce verset : l'Esprit de Dieu, avec un E
majuscule, et « notre esprit », faisant référence à l'esprit dans l'homme.

Donc cet esprit n'est pas le Saint-Esprit de Dieu. C'est un esprit humain, qui donne la puissance de l'intellect au cerveau.
« Mais en réalité, DANS L'HOMME, C'EST L'ESPRIT, le souffle du Tout Puissant, qui donne l'intelligence » (Job 32 : 8). « Lequel des
hommes, en effet, connaît les choses de l'homme, si ce n'est l'ESPRIT DE L'HOMME qui est en lui ? » (1 Corinthiens 2 : 11). Nous
comprenons tellement parce que l'esprit humain donne au cerveau cette compréhension.

Cet esprit en fait procure la capacité de raisonner divinement ! En fait, l'esprit humain est un type de l'esprit même de Dieu.

Dieu nous donne cet esprit pour de nombreuses raisons qui aident à accomplir Son dessein même pour l'homme. C'est par
cet esprit que Dieu peut travailler avec nous et bâtir Son caractère en nous. Cet esprit s'unit et interagit avec le Saint-Esprit
pour faciliter une relation familiale avec Dieu, qu'aucun animal ne peut avoir. L'esprit humain rend possible l'incroyable
potentiel humain―une chose que Dieu a planifiée et qu'Il veut aider chacun d'entre nous à accomplir, une chose qui devrait
inspirer et stupéfier toute l'humanité !

Si vous voulez comprendre l'esprit humain et pourquoi il est si supérieur au cerveau animal, lisez notre brochure What
Science Can’t Discover About the Human Mind [Ce que la science ne peut découvrir sur l'esprit humain]. Nous vous
l'enverrons gratuitement.

Mais, aussi nécessaire soit-il, cet esprit seul n'est pas assez ! À moins que nous recevions l'Esprit-Saint de Dieu, comme un
don de Dieu, nous sommes spirituellement incomplets. Ce n'est que par cet Esprit que nous pouvons comprendre la vérité
spirituelle entière. « Mais, comme il est écrit, ce sont des choses que l'œil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, et
qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment. Dieu nous les a
RÉVÉLÉES par Son Esprit. Car l'Esprit sonde tout, même les profondeurs de Dieu » (versets 9-10). C'est par cet Esprit que
Dieu nous RÉVÈLE Sa vérité.

Ce monde n'a pas cet Esprit. La plupart des gens donc, non seulement n'ont pas de compréhension, mais ils ont une
hostilité naturelle à l'égard de la vérité de Dieu. « Mais l'homme animal ne reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles
sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître, parce que c'est spirituellement qu'on en juge » (verset 14). Même avec
l'esprit humain, l'homme ne reçoit pas et NE PEUT PAS recevoir les choses de l'Esprit de Dieu.

L'humanité rejette la connaissance de Dieu et essaie de résoudre ses problèmes sans Dieu. C'est une pure folie ! Vous ne
trouverez jamais de solutions dans cette théorie de l'évolution ou dans d'autres théories en dehors de la vérité de Dieu !

Le raison d’être de l'homme
La compréhension de l'esprit dans l'homme vous donne une forte indication au sujet du but de l'humanité. Mais pour
vraiment comprendre ce but, vous devez étudier une histoire importante enregistrée dans la Bible.

L'Écriture montre que la première création de Dieu était le monde angélique. Il a ensuite créé l'univers matériel et la Terre
(Genèse 1 : 1). Les anges avaient reçu la commission d'établir le gouvernement de Dieu et d'embellir la Terre. C'était le
moyen de Dieu pour développer le caractère des anges à travers une activité productive (ex. Job 38 : 4-7).

Malheureusement, le grand archange Lucifer―l'accomplissement le plus impressionnant de la puissance créatrice de
Dieu―s'est rebellé, et il a convaincu un tiers des anges de le suivre. Ils se sont soulevés et ont tenté de jeter Dieu hors de
Son trône ! (Ésaïe 14 : 12-14). Dans cette rébellion, ils ont saccagé la Terre sur laquelle ils devaient régner (comme cela
est décrit dans le deuxième verset de la Bible―après une longue période de temps après le verset 1), et ils ont endommagé
l'univers dans le processus. (Pour plus d'explications et des preuves par les écritures, je vous prie de lire mon article dans le
numéro du mois dernier, « Le mystère du monde des esprits », theTrumpet.com/21173.)
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M. Armstrong a écrit dans Le Mystère des Siècles : « Et maintenant, de tous les êtres vivants dans l'univers, SEUL DIEU

pourrait être entièrement digne de confiance pour ne jamais s'éloigner de la voie de Sa loi. Aucun être ne pourrait être créé
plus parfait que le chérubin Lucifer, qui s'est rebellé. » Les anges se sont montrés indignes de confiance. Dieu savait que,
pour accomplir Ses grandes ambitions, Il avait besoin de plus d'êtres divins. Il devait se reproduire. Et Il a conçu un moyen
spectaculaire de le faire dans un plan encore plus grandiose que celui des anges.

« Le caractère ne peut pas être créé par décret », a continué M. Armstrong. « Un caractère spirituel divin est l'agissement
habituel et la conduite de la personne ou de l'entité créée à venir à la connaissance des véritables voies de Dieu, et à
exercer la volonté de suivre ces voies même contre l'opposition, la tentation et le propre désir de l'entité créée. Le caractère
doit être développé avec l'assentiment, la volonté et l'action de l'entité créée séparément. Cela est conféré par Dieu et doit
être reçu volontairement par cette entité. Alors Dieu détermine maintenant, ou a prédéterminé, d'accomplir l'exploit créatif
SUPRÊME―en se reproduisant ! Cela devait être accompli à travers l'HOMME ! »

Avec l'univers dans un état de délabrement et de ruine, Dieu devait commencer par renouveler la face de la Terre (Psaumes
104 : 30). Genèse 1, commençant au verset 2, décrit cette recréation―non pas la création originale, comme beaucoup le
croient.

La première chose que Dieu fit dans cette recréation fut de changer les ténèbres en lumière (Genèse 1 : 3). Lucifer était un
« porteur de lumière »―c'est ce que son nom signifie, et c'était la raison d’être de son existence. Mais avec sa rébellion, il a
apporté les ténèbres. Dieu a rechangé les ténèbres en la lumière qu'Il avait originalement créée.

Ce que Dieu fit le sixième jour de la recréation commence à révéler POURQUOI L'HUMANITÉ EST ICI : « Puis Dieu dit : Faisons
l'homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu'il domine...sur toute la terre... » (verset 26). Il y a beaucoup de
révélation dans ce verset !

Dieu a créé l'homme SELON SA PROPRE RESSEMBLANCE. L'être humain ressemble à Dieu. (Les anges ne Lui ressemblent pas.)
Même ceci pointe vers le plan de Dieu de se recréer dans l'homme. Nous ressemblons à Dieu parce que nous avons le
potentiel de devenir Dieu !

L'homme devait améliorer cette Terre physique, la rendant magnifique avec toute la touche de fini nécessaire. La planète
était comme un meuble sans finition, ou un gâteau sans glaçage―elle avait besoin d'être parée et embellie. Elle a encore
besoin de finition. Et seulement les individus qui deviennent membres de la Famille Dieu, en tant qu'êtres divins, peuvent
être dignes de confiance pour le faire.

VOILÀ POURQUOI IL Y A L'HOMME ! Tout pivote sur mettre le fini sur la création de Dieu. Mais cette création n'est pas purement
physique ; c'est aussi au sujet de bâtir le caractère de Dieu. Nous ressemblons à Dieu dans nos caractéristiques physiques,
mais nous avons aussi été créés à « l’image » de Dieu―ce qui veut dire selon le caractère et l'esprit même de Dieu ! Nous
pouvons être dans la propre Famille de Dieu si nous bâtissons Son caractère. C'est pour cela que nous sommes ici. Dieu
veut que nous ayons une relation de famille spéciale avec Lui pour toujours. C'est le but de notre existence.

Ceci est la vérité au sujet de notre potentiel que l'éducation de ce monde ne peut jamais enseigner, et que vous ne pouvez
pas comprendre sans la révélation de Dieu. Quel BUT impressionnant, incroyable, pour lequel Dieu a créé l'homme ! Quel
POTENTIEL que possède l'humanité !

Ultimement, Dieu va nous utiliser pour embellir non seulement la Terre, mais l'univers entier qui a été endommagé par la
rébellion de Satan. Partout dans le cosmos vous voyez des marques indélébiles et de la dégradation à cause de ce que
Satan et ses démons ont fait. Mais ceci est sur le point de changer ! L'univers soupire en attendant la glorification des fils de
Dieu (Romains 8 : 22-23). L'univers crie à l'aide, tout comme l'humanité le fait aujourd'hui. Mais nous sommes déjà dans les
étapes avancées du plan éternel de Dieu―un plan pour l'humanité qui consiste à aider Dieu à rebâtir et peupler l'univers !
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